

30 mai 2018: consultation citoyenne à Arras

1ere consultation citoyenne sur l'Europe à Arras.

Dans la salle de l'Ordinaire à la citadelle d'Arras se sont retrouvées 30 personnes pour donner leur avis sur l'avenir de l'Europe.

La réunion était organisée en trois séquences thématiques :

- Europe dans le monde (commerce, migrations, sécurité)
- Economie et mode de développement (Prosperité-emploi, développement durable, innovation)
- Unité de l'Europe (valeurs-démocratie, jeunesse, priorités-moyens)

Pour chacune d'elles, François Vié, président du Mouvement européen Pas-de-Calais, a fait un court exposé, puis la salle a posé des questions auxquelles ont répondu Michel Grelier, conférencier Team-Europe et François Vié. Après quoi, les participants ont été invités à rédiger leurs propositions et leurs libres propos sur des papiers adhésifs de deux couleurs différentes.

Les propositions ont été classées, rassemblées, quelquefois reformulées. Après les séquences thématiques, une trentaine d'entre elles ont été mises aux voix à main levée, pour déterminer leur taux d'approbation par l'assistance.

Le rapport de restitution sera communiqué aux participants et au secrétariat national aux Consultations citoyennes.

Une synthèse sera faite au niveau européen et soumise en décembre aux chefs d'Etats et de gouvernements.

La réunion s'est déroulée dans une ambiance studieuse et conviviale avec participation active des présents.

D'autres réunions du même type, avant fin octobre et auprès d'autres publics, sont prévues.



Événement
labellisé

**QUELLE
EST VOTRE
EUROPE!**

Consultations citoyennes
sur l'Europe